

Stellungnahme Elternbeirat Kita Rasselbande

Hallo Frau Schütz,

wie telefonisch vorhin gab aus der Elternschaft der Kita Rasselbande keinerlei Rückmeldung. Wir haben aber auch nicht nachgefragt.

Aus unserer Sicht waren die Hürden für die Notbetreuung sehr hoch gesetzt, was dann wieder bedeutet, dass die Urlaubstage eventuell an anderer Stelle fehlen.

Auch wollen wir an dieser Stelle schonmal darauf verweisen, dass wie es zu diesem Notbetreuungskonzept kam, aus Sicht des Elternbeirates nicht wirklich zufriedenstellend lief. Hier wurde uns vom Bürgermeister während der Stadtverordnetenversammlung ein anderes Vorgehen versprochen. Das Thema werden wir aber aus dem StEB nochmal direkt an die Stadt kommunizieren.

Mit freundlichen Grüßen,

Miriam Zorbach und Robert Pöls